

# PERS

## Wujudkan Satuan Pengamanan Handal, Kalapas Tembilaan Berikan Penguatan Tupoksi Pengamanan

**NANDA PRAYOGA - [TEMBILAHAN.PERS.CO.ID](http://TEMBILAHAN.PERS.CO.ID)**

Feb 14, 2023 - 22:51



*Kalapas Tembilaan Hari Winarca dalam Penguatan Tupoksi Pengamanan, Selasa Malam (14/02/2023)*

Tembilaan – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilaan Hari Winarca memberikan Penguatan Tugas Pokok dan Fungsi Pengamanan kepada seluruh Satuan Pengamanan Lapas Tembilaan, Selasa Malam (14/02/2023). Bertempat di Depan Lobi Pembangunan Zona Integritas, turut hadir Para Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) mendampingi Kalapas selama kegiatan. Tampak seluruh Kepala Regu Pengamanan dan Anggota jaga menyimak dengan

seksama penguatan yang diberikan oleh Kalapas.

“Seluruh Petugas Pengamanan dituntut untuk memiliki integritas yang sangat tinggi, terlebih lagi Karupam dan Wakarupam. Karena integritas yang tinggi akan menjadi benteng sekaligus pedoman terhadap segala macam pelanggaran potensial selama bertugas. Saya yakin dan percaya seluruh Petugas Lapas Tembilahan memiliki integritas yang tinggi dan saya bangga akan hal tersebut,” tegas Hari Winarca dihadapan seluruh jajaran Pengamanan.

Kalapas juga mengingatkan kepada seluruh jajaran Pengamanan bahwasannya tertib administrasi merupakan salah satu hal yang esensial, terlebih dalam hal keluar masuk orang dan barang dari dalam dan keluar Lapas.

“Tertib administrasi merupakan salah satu hal yang sangat esensial, untuk itu saya tegaskan kepada Petugas Wasrik dan P2U agar senantiasa menanyakan identitas yang legal dan sah terhadap siapapun yang akan masuk ataupun keluar Lapas. Jangan sesekali menyepelekan hal ini!,” pungkasnya.

Kalapas juga menjelaskan secara terperinci terkait tupoksi masing-masing Petugas Pengamanan yang ditempatkan pada pos yang berbeda seperti Pos Wasrik, Pintu Utama, Pos Tinggi hingga Pos Jaga di areal blok hunian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Menutup arahnya, Kalapas mengajak seluruh jajaran agar ‘back to basics’. “Berbagai macam sarana pendukung yang dapat kita jumpai saat ini justru dapat menjadi perusak apabila tidak diberdayakan dengan baik, contohnya telpon genggam seluler. Oleh karena itu saya berpesan kepada seluruh saudara untuk selalu berpegang teguh kepada SOP yang berlaku saat bertugas, back to basics,” himbau Hari Winarca.